

***Con motivo del Día Internacional de las Mujeres, este 8 de marzo, CCOO y UGT han convocado concentraciones a las puertas de los centros de trabajo, respetando rigurosamente las medidas de protección de la salud pública establecidas por las autoridades sanitarias, y diversos actos virtuales. La actual situación sanitaria impide ocupar las calles con multitudinarias manifestaciones como en los últimos años, pero los sindicatos no renuncian a que se oigan sus reivindicaciones para lograr la igualdad entre hombres y mujeres y la eliminación de todas las formas de discriminación y violencia hacia las mujeres.***



Ante la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, **CCOO** ha organizado diversos actos que se suman a la convocatoria de concentraciones conjuntas en todo el país para dejar patente su compromiso para la consecución de la igualdad real entre mujeres y hombres y la eliminación de todas las formas de discriminación y violencia hacia las mujeres, muy especialmente en el ámbito laboral.

[Ver noticia completa](#)